
（様式２）
さつま町立山崎小学校 第１回学校運営協議会報告

１ 開催日時 令和５年５月１８日（木）１９：００～２０：００

２ 開催場所 さつま町立山崎小学校 校長室

３ 出席者（敬称略）
永福 尚 小川 政德 山内 康信 森園 真也
松尾 裕樹 木原 実久 黒木 照代 川畑 直子

４ 協議事項 （主な質問・意見・決定事項等を協議事項ごとに簡潔にまとめる。）
（１）学校運営協議会について

ア 学校運営協議会の役割や規約について校長より説明
イ 学校運営協議会の組織について校長より説明
ウ 各グループ（教育支援，安全・安心，環境整備，山崎ふるさと）を組織
し，より高い教育活動の充実を図りたいと考えている。

（２）学校運営について
ア 今年度の学校経営についての校長の説明と承認

子どもたちが夢に向かって努力し，感動体験を最も大切にすることで，自
己肯感を高められるようにしていきたい。

イ 「業務改善」及び「学力向上」のアクションプランについて校長より説明
質： 昨年度との変更点はあるか。
Ａ： 月の超過勤務時間の目標時間を平均３０時間とした。また，推薦図書読

破率目標を６０％以上とした。
質： 学校閉庁日について
Ａ： 学校の業務を行わない日。ただ，ウサギの餌やりや花壇等への水かけに

ついて平日は用務員が対応，週休日は管理職で対応している。
質： タブレットの活用（文字入力方法）について
Ａ： ３年生以上はローマ字入力を練習している。低学年は，手書き入力等を

行っている。

（３）会長，副会長の選出
会 長 ： 永福 尚 さん
副会長 ： 森園 真也さん

（４）質疑応答，意見交換
ア： 安全点検や施設設備の改善状況について
Ａ： 要望してもなかなか改善されないものも多い。予算との関係があるので

なかなか難しい部分もある。
意： 校区と学校が連携してして役場に要望書を出すなどしてはどうか。
イ： 児童の登下校時の状況や通学路の危険箇所など安全についての情報共有
意 歩道の状況があまりよくない場所もある。児童のけが等につながらな

いようにしていきたい。
意： 木の伐採等が必要な場所もある。
質： 雨の日の登下校の状況について
Ａ： 晴れの日と比べると車での送迎が多くなる。
質： 交流館で迎えを待っている児童への対応について
Ａ： なかなか迎えが来ず困っている児童がいたら学校に連絡してほしい。


